



Gabinete de Política Social continúa ofreciendo capacitación técnico profesional a jóvenes a través de Oportunidad 14-24

Descripción

Tony Peña firmó un acuerdo interinstitucional con la fundación “Mujeres en acción Madre Cándida” que busca garantizar el cumplimiento de los objetivos de desarrollo sostenible (ODS) a favor de las y los jóvenes dominicanos.

Santo Domingo. Jueves, 25 de abril de 2024. El coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, encabezó este jueves la apertura de dos nuevos centros de capacitación técnico-profesional del programa “Oportunidad 14-24” en Santo Domingo Este. Con esta acción la iniciativa dirigida a jóvenes en condiciones de vulnerabilidad social alcanza los 124 centros en funcionamiento.

Los nuevos centros beneficiarán a más de 230 participantes con más de 10 rutas formativas diferentes en su primera etapa, entre las que se encuentran: informática, farmacia, secretariado, ventas, contabilidad, emprendimientos, barbería, técnico dental, ciberseguridad, inglés, corte y confección y proyectos áulicos, entre otras.

Tony Peña reveló que uno de los dos centros inaugurados operará en la Escuela Vocacional de las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional de San Isidro, y el otro en la sede de la fundación “Mujeres en acción Madre Cándida”, también en Santo Domingo Este.

Asimismo, Peña, enfatizó que el Gabinete de Política Social rubricó un acuerdo interinstitucional con la fundación “Mujeres en acción Madre Cándida” con el que ambas entidades se comprometen con el desarrollo de los jóvenes y correcta ejecución del programa en el nuevo centro, así como, la facilitación de pasantías de los participantes.

“Brindaremos todo lo que necesite este centro para garantizar el trabajo de Oportunidad 14-24 le será otorgado. Y vamos a traer medicinas también para que sean aprovechadas por la gente del sector”, agregó Peña.

De su lado, el director ejecutivo del programa “Oportunidad 14-24”, Alex Mordán, exhortó a los jóvenes a aprovechar esta oportunidad, al tiempo que, reiteró que la iniciativa tiene presencia a nivel

nacional y representa un cambio en la calidad de vida de los jóvenes que aceptan el reto de prepararse profesionalmente.

“La inversión que ustedes hacen en ustedes, en estudiar y formarse está asegurada. Ya con lo que usted sabe usted vive de eso toda la vida”, dijo Mordán.

Mientras que, la directora de la fundación, Marilyn Altagracia Dicló Merán, agradeció al coordinador del Gabinete, Tony Peña, y al director del programa “Oportunidad 14-24”, Alex Mordán, por poner a la disposición de los jóvenes dominicanos esta iniciativa que representa una puerta al éxito para aquellos que no han tenido posibilidades de desarrollarse en la vida.

Se recuerda que el programa “Oportunidad 14-24” es una iniciativa dirigida a jóvenes en edades entre 14 y 24 años en condiciones de vulnerabilidad social y conflicto con la ley que agrupa a más de 20 instituciones del Estado dominicano, que de manera integral intervienen con una estrategia de 360 grados en la vida de los participantes de esta iniciativa con el fin de capacitarlos en áreas técnico-profesionales y así lograr que rompan con el ciclo de pobreza y otras vulnerabilidades.

25

Fecha de creación

2024/04/25